
REQUERIMENTO - RINF 
 
 

REQUERIMENTO à Mesa para que seja
enviado ofício ao Excelentíssimo Senhor
Prefe i to  Munic ipa l  so l ic i tando- lhe
INFORMAÇÕES sobre as tratativas junto
ao Governo do Estado acerca da
readequação das refeições do programa
“Bom Prato” na região.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Considerando que o programa “Bom Prato” foi implantado na região de Santo André no ano
de 2002, com objetivo de fornecer alimentação saudável e com um custo acessível.
 
Considerando que Santo André possui mais de 720 mil habitantes e conta apenas com
uma unidade do “Bom Prato”, localizada na região.
 
Considerando principalmente o aumento populacional, o desemprego desenfreado e como
consequência o aumento do empobrecimento dos munícipes,  é que:
 
REQUEREMOS à Mesa, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, que seja expedido
ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,  para nos termos do Art.  58 da Lei
Orgânica do Município, informe qual a previsão para  a readequação  do programa “Bom
Prato”  e  a  criação  de  novos  pontos  em outros  bairros,  tendo  em vista  o  aumento  de
desempregados e de pessoas sem recursos para manter necessidades básicas de sua
família como alimentação. 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 21 de março de 2022.

 
 
 

Ver. Ricardo Zóio 
VEREADOR 
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